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平成３０年度 PTA教育懇談会 議事録 

１ 学校より 

 ・７０周年記念事業について（別紙参照） 

 資料の通り（教頭） 

 

２ 教育懇談会にお寄せ頂いたご意見について 

 （１）部活動の兼部について 

 ・各運動部の部員減少が課題となっているが、部員数が確保できずに大会に参加できないという

事態は避けたい。そこで、運動部の兼部を認めることはできないか、という意見を頂いている。

（事務局 小針） 

 ・これは私が書いた意見であるが、自分子どもが所属する部活動でも３年生の引退後、大会への

出場が危ぶまれることがあった。生徒の気持ちを考えると大会への参加は可能な限りさせてや

りたい。部活動の兼部を検討していただきたい。（ＰＴＡ会長 髙橋さん） 

 ・運動部の兼部は現状、認めていない。部員数が足りない場合、他の部に所属する部員を「助っ

人」として出場させることで対応している。この課題は今後ますます深刻化していくと考えら

れるので、きちんと検討しなければならないが、兼部は高体連の登録上難しいのではないか。

（生徒指導部 福島） 

 ・年度当初に高体連および競技によってはそれぞれの競技連盟への登録を行っている。２つの部

に所属することはこの登録上問題になったり、不公平が生じたりする可能性がある。また、休

養日を設け、各部で時間をやりくりしながら練習している現状を考えると複数の部に所属する

のは難しいと考えられる。（体育科 渡部） 

 ・課題についてはきちんと考え、可能な限り大会への参加ができないという事態は避けるよう柔

軟に対応していくが、兼部を認めることは難しい。（生徒指導部 福島） 

  

 （２）街灯について 

 ・以前よせられた通学路が暗い、という意見についてであるが、町へはすでに街灯の設置を要望

している。また、私も実際に夜間該当箇所へ行き、確認した。やはりかなり暗く、危険である

と感じた。そこで、再び町へ要望をしている。（教頭） 

 

 （３）田島スクールバスについて 

 ・田島スクールバスの座席が狭い、という意見が寄せられている。（事務局 小針） 

 ・この件については、田島方面から通学する生徒数の増加に伴い、町より大型のバスに変更して

もらったばかりである。現在のバスを確保するのにも苦労をしたいきさつがあるので、生徒同

士で荷物の置き方を工夫するなどして、現在のバスを利用してほしい。（教頭） 

 

３ その他 特になし 



 

（別紙） 

７０周年記念事業について 

【確認事項】 

１ 行事・事業について 

○記念式典、記念講演会、記念祝賀会を平成３０年１１月１０日（土）に実施。 

○創立七十周年記念誌を発行。 

２ 表彰の範囲について 

３ 記念品について 

【報告事項】 

１ 口座開設について、以前の募金活動の際に開設した振替口座を利用する方向で調整中。 

２ 同窓会員の名簿の取りまとめ完了。連絡先把握できた分すべてに趣意書発送予定 

【協議事項】 

１ 協賛金収集についてのスケジュール 

２ 行事当日までの業務（期限）について  

○総務 

１ 趣意書・送付用封筒作成・印刷・発送（至急）  

２ 協賛金依頼事業書の選定（至急） 

 ３ 記念講演講師正式依頼（至急） 

 ４ 広告検討（８月中）・発注（９月中） 

 ５ 記録写真依頼（９月１０日） 

 ６ 入金状況の確認（随時） 

○式典・祝賀 

 １ 式典および祝賀会案内状作成・発送（至急）・・・回答期限９月１０日 

 ２ 式典および祝賀会参加者の確定（９月２４日） 

 ３ 記念品の決定（８月中）、賞状・記念品発注（９月１０日） 

 ４ 式典会場レイアウト案の作成（１０月１０日） 

 ５ 式典必要物（看板・花）の手配（１０月初旬） 

 ６ 祝賀会会場の本予約（９月２４日以降）と連絡調整（参加者数確定後） 

○記念事業（講演会） 

 １ 講師との連絡調整（随時） 

 ２ 講演会必要物（演題幕等）のリストアップと手配（１０月初旬まで） 

○記念誌 

 １ 執筆依頼（至急）・・・（回答期限９月７日） 

 ２ 業者選定（８月末日まで） 

 ２ 編集・校正完了（９月末日） 

 ３ 製本（１０月２６日） 

○その他・・・新旧専門委員の引き継ぎの機会を早めに設定 


